

TARASCON SUR ARIÈGE /// À l'ALSH pays de Tarascon : voici l'été



Jeux coopératifs à Quié./Photo DDM.

Les vacances d'été sont profitables à tous mais il n'est pas évident d'occuper les enfants durant cette période ; aussi les ALSH ont prévu des séjours, des sorties, des activités thématiques, la découverte du patrimoine local, des grands jeux, etc. Cette année encore, il y en aura pour tous les goûts, au centre de loisirs du pays de Tarascon. Les équipes de LEC GS, qui gère les structures pour la communauté de communes, ont mis les petits plats dans les grands.

Les plus petits, à partir de 3 ans, sont invités à voyager dans les mondes marin et sauvage.

Les 6-8 ans, quant à eux, voyageront au fil des histoires, des Trois Mousquetaires à Robin des Bois, en passant par Merlin l'Enchanteur.

Chez les grands, ça va bouger avec au programme sports nature, randonnées, milieu aquatique, etc.

Enfin, les juniors, les collégiens ne sont pas oubliés. Un programme spécifique leur est proposé, à partir de leurs idées. Le partenariat avec la MJC de Tarascon verra aussi la mise en place d'un chantier en commun et les passerelles entre les deux structures seront toujours en place. Le programme des activités est disponible sur le blog des Alaé et ALSH du pays de Tarascon : www.alshpaysdetarascon.unblog.fr Ou sur les Alaé des treize écoles du territoire, auprès des animateurs. Et par téléphone au 05 61 05 19 64.